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Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

vielen Dank, dass Sie sich für diese Dosierpistole entschieden haben.  
Um ein einwandfreies Funktionieren zu gewährleisten, lesen Sie bitte diese Bedienungs-
anleitung sorgfältig durch und bewahren Sie sie auf, um auch zukünftig nachschlagen 
zu können.

Falls Sie weitere Informationen benötigen oder wenn Fragen auftreten sollten, die in 
dieser Bedienungsanleitung für Sie nicht ausführlich genug behandelt werden, dann 
wenden Sie sich bitte direkt an uns.

Die Dosierpistole

Die leichten Dosierpistolen der 990277 Serie sind für die unkomplizierte Dosierung aus 
gefüllten Kartuschen der 8000er und 500er Serie geeignet.

Die Dosierpistolen gibt es in zwei verschiedenen Größen  
Art.-Nr. 990277 für 30 cc und 50 cc Kartuschen 
Art.-Nr. 990277-10 für 10 cc Kartuschen

Bestimmungsgemäße Verwendung

Das Gerät ist für den gewerblichen Gebrauch konzipiert und konstruiert. Es dient nur 
zum Dosieren von flüssigen Materialen wie Klebstoff, Paste, Fett, Öl, Silikon und ähnli-
chen. Jede andere Verwendung gilt als nicht bestimmungsgemäß. Wird dieses Gerät für 
andere Zwecke eingesetzt, kann es zu Personen- oder Sachschäden kommen.

Der Hersteller übernimmt keine Haftung für Folgen aus nicht bestimmungsgemäßer 
Verwendung.

Zu nicht bestimmungsgemäßer Verwendung zählen:
• Änderungen am Gerät, die nicht ausdrücklich in der Bedienungsanleitung   

empfohlen werden

• Einsatz nicht kompatibler, oder beschädigter Ersatzteile

• Verwendung von nicht zugelassenem Zubehör oder Hilfsgeräten
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Arbeitsweise

• die Kartuschen wird per Bajonettverschluss an der Dosierpistole befestigt

• der Auslösehebel schiebt die verzahnte Stößelstange um 3 mm vor
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 Technische Daten

990277 990277-10
Gewicht (g) 140 125

9   Declaration of conformit

• durch Betätigen des Druckknopfes auf der Oberseite der Pistole lässt sich die 
Stößelstange zum Beispiel zum Wechseln der Kartusche zurück ziehen. 

Elektrotechnische Teile dürfen nicht über den Hausmüll entsorgt werden.
Nach Richtlinie 2012/19/EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE) 
sind diese an den dafür eingerichteten Sammelstellen abzugeben um 
einer Wiederverwendung zugeführt zu werden.

Reinigung

Reinigen Sie das Produkt mit einem weichen, sauberen, trockenen und fusselfreien Tuch. 
Für die Entfernung von stärkeren Verschmutzungen kann das Tuch leicht mit lauwarmen 
Wasser angefeuchtet werden.

Verwenden Sie keine lösungsmittelhaltigen Reinigungsmittel.

Entsorgung

Entsorgen Sie das Produkt am Ende seiner Lebensdauer gemäß den geltenden 
gesetzlichen Bestimmungen.
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Dear customer,

Thank you for choosing our dispensing hand tool G85. 
To ensure proper operation, please carefully read the following pages for correct 
operating and maintenance instructions. Keep these instructions handy for future reference. 
If you require further information or if you have any questions please contact us directly at

Phone: +49 8166 6784 -0 
Email: info@dosieren.de

The dispensing hand tool

The lightweight dispenser of the 990277 series are suitable for uncomplicated dispen-
sing from filled cartridges of the 8000 and 500 series.

The dispensing hand tools are available in two different sizes 

Part no. 990277 for 30 cc and 50 cc cartridges 
Art. no. 990277-10 for 10 cc cartridges

Intended use

The device is designed and constructed for commercial use. It is only to be used for 
dispensing liquid and paste materials such as adhesives, lubricants, various pastes, gre-
ase, oil, silicone and other similar materials. Any other use is considered improper. If this 
device is used for other purposes, personal injury or damage to property may result.

The manufacturer assumes no responsibility for consequences resulting from improper 
use of the unit.

Non-intended use, which would also void the warranty, includes:

• Changes to the device not expressly recommended in the operating instructions
• Modifications to the unit and its components
• Use of incompatible or damaged spare parts
• Use of non-approved accessories or auxiliary equipment
• Exceeding the approved and recommended pressures
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Mode of operation

• the cartridge is attached to the dispensing gun by bayonet fitting

• the release lever advances the toothed push rod by 3 mm



 Technical Data

990277 990277-10
Weight (g) 140 125

9   Declaration of conformit

• by pressing the push button on the top of the gun, the push rod can be pulled back, 
for example, to change the cartridge. 

According to Directive 2012/19/EU on Waste Electrical and Electronic 
Equipment (WEEE), electrical equipment  must be returned to the 
collection points set up for this purpose in order to be reused.

Cleaning

To clean the unit and the housing, use only dry or damp cloths and never use cleaning 
fluids such as gasoline, thinners or any other flammable or corrosive liquid.

Disposal

At the end of its service life, dispose of the controller in accordance with the applicable 
local regulations. Electrical parts can not be disposed along with household waste.
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